



Programa de Educación Ambiental
de la Ciudad de Segovia



Plantamos tomates y pimientos

Tras una breve charla sobre la importancia que tuvieron las huertas a lo largo de la historia en nuestra ciudad, y más concretamente, en el barrio de San Lorenzo, analizaremos la influencia del viaje de Cristóbal Colón al Nuevo Mundo y la introducción de plantas de la familia de las solanáceas (tomate, pimiento y patata). A continuación descubriremos los secretos del cultivo de tomates y pimientos (gran cantidad de abono y riegos abundantes), los cuidados que requieren, las principales plagas o enfermedades que les afectan (asolado, mildiu, roya, etc.) y las numerosas variedades de ambos cultivos presentes en el mercado. En el huerto didáctico situado en los huertos de ocio de la Huerta del Baño plantaremos diversas variedades de pimientos y tomates.



SEGOVIA

www.segoviaeducarverde.com